

Pedro y el gallo
Lucas 22:54-62
El 4 de abril

Versículo para memorizar: Menores – Pidan, y se les dará. Mateo 7:7
Mayores – Pidan, y se les dará; busquen, y encontrarán;
llamen, y se les abrirá. Mateo 7:7

Metas de la lección

Aprender que uno de los amigos de Jesús no dijo la verdad
Observar la importancia de decir la verdad y ser honesto

Tiempo de Bienvenida

¿Haz confiado alguna vez en alguien que pensaste que el / ella era un amigo y por alguna razón, esa persona te traicionó? Eso pasó con Jesús. Escucha y observa lo que pasó.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¡En el tiempo de la Pascua, siempre recordamos que Jesús murió y resucitó!
Celebremos porque Él está vivo. Muchas cosas tristes ocurrieron cuando Jesús estaba a prueba. Vamos a ver lo que pasó con uno de sus amigos.

Pedro, uno de los amigos de Jesús, estaba afuera para ver lo que pasaba con Jesús. Él estaba nervioso. Una sierva lo vio.

Ella le preguntó, “¿Estabas con Jesús?” Pedro tenía miedo de que lo mataran; así que él mintió y le dijo que nunca había conocido a Jesús.

Luego, otra persona vio a Pedro y les dijo a otros que él había estado con Jesús. Otra vez, Pedro negó todo.

Finalmente algunas personas dijeron a Pedro que sabían que él había estado con Jesús porque él tenía el mismo acento de voz. Otra vez, Pedro juró que no conocía a Jesús.

Tan pronto como él dijo esto, el gallo cantó. La Biblia dice que Jesús se dio la vuelta y miró a Pedro cuando el gallo cantó. Probablemente Jesús estaba triste y desilusionado que Pedro mintió y lo negó. Pedro salió y lloró avergonzado porque él recordó que Jesús le había dicho que negaría que conocía a Jesús 3 veces. ¡Jesús tenía razón! Pedro había mentido acerca de conocer a su amigo Jesús.

¡Aunque, hay buenas noticias! Después de que Jesús resucitó, él estaba en la playa cocinando pescado para el desayuno. Pedro y sus amigos estaban en un bote en el lago. Ellos no habían cogido nada en toda la noche. Jesús les saludó pero no lo reconocieron.

De repente, él les dijo que tiraran sus redes otra vez. Ellos lo hicieron y cogieron un montón de peces. Uno de los hombres se dio cuenta que era Jesús que estaba

hablando con ellos. ¿Saben ustedes quién fue la primera persona que nadó a la orilla para ver a Jesús? ¡Fue Pedro! Jesús le perdonó todos los pecados que Pedro había hecho. Pedro amaba a Jesús y quería que Él supiera cuánto lo sentía, y que él quería vivir para Jesús.

¿Saben lo que pasó luego? Pedro se levantó y les dijo a muchas personas acerca de Jesús. Él ya no tenía miedo de lo que la gente hiciera. Él estaba contento y feliz de decir a toda la gente acerca de Jesús.

En nuestra historia, aprendimos que Pedro mintió. Cuando mentimos, pecamos. Quiere decir que hemos hecho algo mal. Dios se entristece y nos separa de Dios porque Él es limpio y puro. Dios nos ama tanto que Él hizo un plan para que regresemos a Él y estemos con Él. Él sabía que solo había una manera para limpiar y quitar todas las cosas malas que hemos hecho. Él mandó a su hijo para morir por todas las cosas malas que hemos hecho. Jesús murió en una cruz por nosotros. Él murió por todos los pecados que hemos hecho. ¿Por qué? Jesús hizo esto para que pudiéramos ir al Cielo. ¿Cómo? Cuando creemos en Jesús y confiamos en Él, Él hace algo asombroso. Él borra todas las cosas malas que hemos hecho. Dios no las recuerda más. Somos limpios y podemos estar con Dios. Todo lo que una persona tiene que hacer es confiar en Jesús y pedirle que esté con él (ella) para siempre. Jesús se queda contigo y te ayuda hacer lo bueno. Si pecas de nuevo, puedes pedir que Jesús te perdone por hacer mal y le pides que limpie tu error. ¡Él lo hace! Él es un buen amigo.

Tiempo de Actividades:

Ayudar a los niños a aplicar la lección a sus vidas. Use objetos o ideas para ayudarles a entender el propósito y a recordarlo.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Use el títere de la boca feliz para ayudarles a decir el versículo y memorizarlo.

Dibuje unos labios con un crayón rojo o lápiz de labios. Escriba el versículo alrededor la boca.

Tiempo de oración:

Dé gracias a Dios porque Él contesta nuestras oraciones y perdona nuestros pecados. Pídale que nos ayude a ser honestos y a decir siempre la verdad.

Tiempo de refrigerio y de limpiar:

Disfrute lo que va a comer. Y este seguro que todo quede completamente limpio, “rechinando de limpio”.

Planeación para el 11 de abril

¡Jesús está vivo!

Lucas 23-24

Lección para preescolares Para: Pedro y el gallo

¡En el tiempo de la Pascua, siempre recordamos que Jesús murió y resucitó! Celebramos porque Él está vivo. Muchas cosas tristes ocurrieron cuando Jesús estaba a prueba. Vamos a ver lo que pasó con uno de sus amigos.

Pedro, uno de los amigos de Jesús, estaba afuera para ver lo que pasaba con Jesús. Él estaba nervioso. Una sierva lo vio.

Ella le preguntó, “¿Estabas con Jesús?” Pedro tenía miedo de que lo mataran; así que él mintió y le dijo que nunca había conocido a Jesús.

Luego, otra persona vio a Pedro y les dijo a otros que él había estado con Jesús. Otra vez, Pedro negó todo.

Finalmente algunas personas dijeron a Pedro que sabían que él había estado con Jesús porque él tenía el mismo acento de voz. Otra vez, Pedro juró que no conocía a Jesús.

Tan pronto como él dijo esto, el gallo cantó. (Cante como un gallo) Pedro salió y lloró avergonzado porque él recordó que Jesús le había dicho que él negaría que conocía a Jesús 3 veces. ¡Jesús tenía razón! Pedro había mentido acerca de conocer a su amigo Jesús.

¡Aunque, hay buenas noticias! Después de que Jesús resucitó, él estaba en la playa cocinando pescado para el desayuno. Pedro y sus amigos estaban en un bote en el lago. Ellos no habían cogido nada en toda la noche. Jesús les saludó pero no lo reconocieron.

De repente, él les dijo que tiraran sus redes otra vez. Ellos lo hicieron y cogieron un montón de peces. Uno de los hombres se dio cuenta que era Jesús que estaba hablando con ellos. ¿Saben ustedes quién fue la primera persona que nadó a la orilla para ver a Jesús? ¡Fue Pedro! Jesús le perdonó todos los pecados que Pedro había hecho. Pedro amaba a Jesús y quería que Él supiera cuánto lo sentía, y que él quería vivir para Jesús.

¿Saben lo que pasó luego? Pedro se levantó y les dijo a muchas personas acerca de Jesús. Él ya no tenía miedo de lo que la gente le hacía. Él estaba contento y feliz de decir a toda la gente acerca de Jesús.

Vamos a pedir a Dios que nos ayude a ser honestos y a siempre decir la verdad.

Manualidades
Para: Pedro y el gallo

Haga el títere del gallo.

Para entender el perdón, use el experimento de yodo.

Dé a cada persona un pedazo de cinta adhesiva. Déjelos que pongan la cinta en el piso, la alfombra, la barra, etc. Pregúnteles sobre cuál cosa está su cinta. Obviamente habrá mucha tierra y lodo. Comparta que a Dios nuestros pecados parecen como el lodo. Explique que Dios hizo una manera de quitar todas las cosas cochinas y limpiarnos. ¡Él mandó a Jesús! Jesús murió por todas las cosas malas que hemos hecho. ¡Él hizo esto para que si creyéramos en Él, Él limpiara nuestros corazones y nos llevará al Cielo un día! (Otra idea es para dejar a los niños que barran y encuentren todo la tierra – es una buena ilustración y ayuda a limpiar la iglesia.)